

## Pantau Objek Wisata Galunggung Saat Musim Liburan, Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota Pastikan Keamanan Wisatawan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.SAIBERNESIA.COM](https://KOTATASIKMALAYA.SAIBERNESIA.COM)

Dec 27, 2024 - 13:23



Tasikmalaya – Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi wisatawan yang berkunjung ke kawasan wisata Gunung Galunggung, Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli dan pemantauan di area tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (27/12), sebagai upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama

musim liburan.

Kapolsek Sukaratu Iptu Iqsan menyampaikan bahwa objek wisata Galunggung merupakan salah satu destinasi favorit di wilayah Tasikmalaya yang ramai dikunjungi wisatawan, terutama saat akhir pekan dan musim liburan. Oleh karena itu, kehadiran petugas kepolisian di lokasi menjadi penting untuk memastikan suasana tetap kondusif.

"Kami hadir untuk memastikan wisatawan merasa aman dan nyaman selama berada di kawasan wisata Galunggung. Kami juga mengimbau para pengunjung agar selalu berhati-hati, menjaga barang bawaan, dan mematuhi aturan yang ada," ujar Kapolsek Sukaratu.

Langkah-Langkah Pengamanan

Selama patroli, petugas melakukan hal berikut:

1. Memantau area parkir untuk mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor.
2. Mengatur lalu lintas di sekitar lokasi untuk menghindari kemacetan.
3. Memberikan imbauan kepada wisatawan terkait keselamatan, terutama di area rawan seperti tangga menuju kawah.
4. Berkoordinasi dengan pengelola objek wisata untuk mendeteksi dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Pesan kepada Wisatawan

Polsek Sukaratu juga mengingatkan para wisatawan untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan serta melaporkan kepada petugas jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kapolsek menambahkan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan pengamanan, terutama di hari-hari dengan tingkat kunjungan yang tinggi. "Kehadiran Polri di lokasi wisata merupakan bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," pungkasnya.

Dengan adanya pengawasan dari Polsek Sukaratu, diharapkan objek wisata Gunung Galunggung tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh pengunjung, sehingga dapat mendukung sektor pariwisata di wilayah Tasikmalaya.